

## Hijos del "Chapo" reconocen a nuevo líder

Escrito por Agencias

Viernes 17 de Marzo de 2017 18:27

---

CULIACÁN, Sin., 16 de Marzo de 2017.- El Cártel de Sinaloa, de los más poderosos del mundo, habría acordado elegir nuevo líder tras la extradición a Estados Unidos, de Joaquín "El Chapo" Guzmán.

Las operaciones del grupo criminal de larga tradición en el occidente de México, quedaron en manos de otro de sus fundadores, Ismael "El Mayo" Zambada, quien según fuentes cercanas al ambiente, ha sido aceptado por los hijos de Guzmán Loera.

"El Mayo" es considerado uno de los líderes históricos del narcotráfico en México, por su trayectoria que le permitió desempeñarse al lado de personajes como Ernesto Fonseca Carrillo, "Don Neto", y Miguel Ángel Félix Gallardo, fundadores del cártel de Guadalajara en los años 80 y crearon una fuerza adicional que fortaleció al grupo.

Fuentes de inteligencia en México revelan que hay división sin embargo. Ilustran de la oposición interna por parte de Dámaso López Núñez, "El Licenciado", quien podría estar en la mira del grupo de "El chapo" por su presunta traición a Guzmán Loera y a su familia al querer apropiarse de territorios. López Núñez es quien se señaló en una carta presuntamente enviada por dos los hijos de "El Chapo", Iván Archivaldo y Jesús Alfredo, de intentar asesinarlos el pasado febrero.

Hoy se observan tres ramificaciones en disputa: la de Ismael Zambada; la de Aureliano Guzmán Loera, El Guano, hermano de "El Chapo", y la de Dámaso López Núñez y su hijo, Dámaso López Serrano, "El Mini Lic".

“SE ARREGLAN”

El Cártel de Sinaloa ahora estaría en camino a solucionar sus problemas. Iván y Alfredo Guzmán Salazar aceptaron ocupar mandos medios, bajo las órdenes de 'El Mayo' Zambada. Mantendrá su posición como productores de amapola y goma de opio en Badiraguato (la tierra de su padre), y rutas de trasiego de droga en la frontera de Sonora con los Estados Unidos.

## Hijos del "Chapo" reconocen a nuevo líder

Escrito por Agencias

Viernes 17 de Marzo de 2017 18:27

---

Medios mexicanos citan fuentes de inteligencia civil y militar para afirmar que el secuestro de Alfredo e Iván Guzmán Salazar, en agosto de 2016 en Puerto Vallarta, fue una farsa de la familia de "El Chapo", en un intento de negociar el mando del Cártel de Sinaloa.

El último intento de acuerdo por ese control fue en febrero. Dámaso López Núñez emboscó a "El Mayo" Zambada y a los hijos de Guzmán Loera. Hoy, para frenar hechos violentos que fomentan una guerra interna, llegaron al acuerdo de entregar el mando a "El Mayo" y con ello transitar hacia una mejor posición de fuerza que les permita su actual presencia en Chihuahua, Sinaloa, Durango, Coahuila, Baja California, Baja California Sur y Sonora; y sus alianzas con células delictivas identificadas como Gente Nueva, Los Cabrera, el cártel del Poniente o de La Laguna, Los Aquiles, El Tigre, Del 28, Los Artistas Asesinos, Los Mexicles, Los Salazar y Los Memos, según datos de inteligencia federal y la Procuraduría General de la República.

La propia PGR tiene en sus archivos datos de la presencia en el mundo, que alcanza operaciones en al menos 50 países.